令和3年6月26日

こんにちは 連絡係の稲垣です。コロナワクチンの職域接種が始まり、あまりに進んだためにワクチンの出荷が一旦停止したとニュースでありました。現在、協議会の在宅メンバーの 1 回目接種が完了しようとしていますが、この開始が遅ければワクチンの遅滞に引っかかったかも。一回目接種済みは、二回目はきちんと確保されていると聞きホッとしています。

各務原市内の情報を頂きました。ご確認頂き、会員の皆様へ転送のほどお願い します。

よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会 会長 稲垣様

いつもお世話になります。

6月14日の新型コロナウィルス感染症発生につきまして、皆様には大変ご心配・ご迷惑をおかけいたしました。

本日、陰性で濃厚接触者だったご利用者様・スタッフの健康観察期間が終了し、保健所より終了のお電話をいただきました。事業所内の消毒及び感染対策の見直しを行い、令和3年6月28日(月)より営業を再開させていただきます。第4報を添付いたしますので、会員の皆様に転送していただきますようお願いいたします。

今後ともご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

デイサービスセンターいずみの郷 小宮山 愛